

この子らが 照らす道

中原
京子

8

いう皆の思いに心が温かくなり
ました。

伍さんですが、健康な友人との
違いに葛藤の日々もあつたでし

昨年11月末、福岡県大野城市

されていました。「わ、きれい
な眺めだ! 先生ごらんばされ

ギオ病と診断され、車いす生活になりましたが、普通小学校に行くことを選択しました。一番かわいい盛りに難病と診断さ

よう。しかし友人たちは、自分の病気を受け入れて懸命に生きる将伍さんから、お金では買えないたくさんの学びがあったのではないか。ではないでしょうか。

害者の絵画の展示会があると誘われたのです。繊細な感情が伝わる力作が所狭しと並び、将伍さんの絵はひときわ優しいエネルギーを放っていました。

ながら見た景色は、最高にいい眺めでした。ありがとうございました」。優しさ中でそう思いました

タイトルは「最初で最後の宝満山」。小学校最後の遠足で先生におんぶしてもらい、友だちが後ろから押してくれた場面を描いています。彼の作文も展示

してくれたことを記されていました。最高の思い出をつくるため、どうしたらともに学べ、楽しい教育だと思います。障害があるから直ぐに

A black and white photograph of a young man with a visible physical disability, possibly cerebral palsy, sitting in a wheelchair. He is smiling warmly at the camera. He has short hair and is wearing a dark zip-up hoodie with the word "VANEGA" printed on the front. A small white device or cup is attached to his wheelchair armrest. In the background, there are two framed artworks hanging on a wall. The artwork on the left depicts a snowy landscape with bare trees and a path. The artwork on the right is a caricature of three people, with the central figure having a very large head and expressive features.

自作の絵の前でほほえむ将伍さん
――昨年11月末、福岡県大野城市のまどかぴあ

お金では買えない学び

あつて車いす
だから、危な
いから、何か
が保証できな
いから…。そ
んなリスクか
ら考えるので
はなく、どう
にかして一緒
に行きたいと

お金
は通信教育で卒業しました。今は在宅サービスを受けながら生活介護の場を利用し、好きな絵画を楽しんだり、革の名刺入れを作ったりして家族と暮らしています。絵画教室にも参加し、小学校時代の大好きな友人に説かれて飲み会や結婚式に行つて楽しむこともあります。

では買
11歳の時に咽喉が悪化して喉に穴を開け、人工呼吸器が必要な生活になりました。しばらく訪問教育を受け、高校

友達と一緒に勉強する仲間として受け入れられました。

を増やしたい」、「どういふ話を
れます。言葉の裏には将来の親
亡き後の人生設計があるのでし
ょう。少しずつできることを引
き出しながら、一緒に考えてい
けたらと思っています。

は通信教育で卒業しました。今は在宅サービスを受けながら生活介護の場を利用し、好きな絵画を楽しんだり、革の名刺入れを作つたりして家族と暮らしています。絵画教室にも参加し、小学校時代の大好きな友人に説かれて飲み会や結婚式に行つて楽しむこともあります。

(一般社団法人「バンビーノ福祉会」代表理事、福岡県久留米市)